



La vicerrectora de Internacionalización refuerza la colaboración con Marruecos

La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, M^a Ángeles Serrano García, y el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, han emprendido un viaje a Marruecos para aumentar el flujo de alumnos hacia Salamanca y potenciar la red de franquicias ELE USAL en el norte de África. De momento, la delegación de la Universidad de Salamanca ya ha mantenido varios encuentros con responsables de la Universidad Hassan II y de la Universidad Euromediterránea de Fez.